



Cuánto gana un consejero del INE en comparación con un alto funcionario de la 4T



De acuerdo con los **legisladores** de la autollamada “Cuarta Transformación” (4T), una de las principales razones para la aprobación del “**Plan B**” de la Reforma Electoral, impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, es terminar con la “**costosa e injustificada**” **burocracia** del Instituto Nacional Electoral (INE).

Incluso, durante la tensa **sesión extraordinaria** de este viernes, en la que se votaría la designación de Roberto Cardiel Soto como encargado de la Secretaría Ejecutiva del Instituto, el diputado de Morena, **Eurípides Flores Pacheco**, cuestionó a los consejeros salientes, **Lorenzo Córdova** y **Ciro Murayama**, sobre sus **altos salarios** y la cantidad que recibirán como **finiquito** al terminar su encargo de nueve años.

[...]

De acuerdo con la *Plataforma Nacional de Transparencia*, el **sueldo mensual neto** de Córdova y Murayama en 2022 fue de **177 mil 858 pesos** --lo mismo que ganan los otros nueve consejeros--, esto más **ingresos adicionales** como el “Seguro de separación individualizado”, que es de 27 mil 391 pesos.

Mientras tanto, el sueldo neto del diputado morenista Eurípides Flores **no está actualizado**, pues el último que está registrado es de **abril de 2020** cuando era secretario de enlace del grupo parlamentario. En ese entonces percibió **96 mil 445 pesos** al mes, más ingresos adicionales como **aguinaldo, prima vacacional y prestaciones**.

Otro ejemplo en la Cámara de Diputados es **Ignacio Mier Velazco**, celebró la aprobación del “Plan B”. En 2022 recibió un sueldo neto de **74 mil 994 pesos** al mes, aunque **no se registraron sus ingresos adicionales**.